
Protokoll:  
 
Rm Hoernchen B. (FDP) erklärt, der Antrag sei bewusst offen gehalten und bittet um 
Zustimmung.  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig trägt vor, die Verwaltung nehme den Hinweis zur 
Kenntnis und werde gemeinsam mit der BUGA GmbH und dem Land Rheinland- Pfalz im Sinne 
des öffentlichen Interesse der BUGA 2011 prüfen, ob und welche Sonderregelungen oder 
Ausnahmen über den bisher zu Grunde liegenden Rahmen ggf. möglich und sinnvoll seien. Um 
eine optimale Durchführung der Veranstaltung BUGA 2011 zu gewährleisten und gleichzeitig 
den gesetzlichen Rahmen einzuhalten, werde man seitens der Beteiligten die erforderlichen 
Schritte vorbereiten.  


